

Première sur le marché de la rechange automobile, Continental lance des **kits de courroie d'accessoires pour véhicules hybrides légers**.

Les alerno-démarrateurs entraînés par courroie permettent de réduire jusqu'à 15 % les niveaux de consommation et donc d'émissions de CO2 de nombreuses motorisations hybrides actuelles. Pour préserver ces avantages même après le remplacement de la courroie, il convient d'utiliser des **courroies spéciales capables de résister aux contraintes de fonctionnement spécifiques des motorisations hybrides**.

Continental est le **premier acteur du marché** de la rechange automobile à proposer **5 kits de courroies d'accessoires spécialement destinés aux véhicules hybrides légers**. Outre la courroie striée, ils contiennent tous les éléments tendeurs propres aux motorisations hybrides légères. Ainsi, les techniciens disposent de toutes les pièces requises à portée de main - pour intervenir en toute sécurité et avec une efficacité optimale sur les véhicules hybrides équipés d'un alerno-démarrateur.